

LO BUENO Y LO MALO ES UNA MISMA COSA, PORQUE NACEN DE TI, YA NO LE LLAMÉIS MALO, LLÁMALE TODO BUENO Y ASÍ SERÁ.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.  
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS  
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

[www.laverdadquelibera.mex.tl](http://www.laverdadquelibera.mex.tl) y [www.facebook.com/ensenanzacristica/](http://www.facebook.com/ensenanzacristica/)

\*\*\*\*\*

## LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

### CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 08 de octubre de 2000

Canal: José Luis Sánchez Acosta

**TODO ES SALIDO DE TU SER, LO BUENO Y LO MALO, ASÍ LE LLAMÁIS VOSOTROS Y ASÍ TE LO DIGO YO, PERO YO OS TE DIGO QUE LO BUENO Y LO MALO ES UNA MISMA COSA, PORQUE NACEN DE TI ESTAS DOS FRASES Y ESTAS DOS ACCIONES NACEN DE TI, BUENO Y MALO, SÍ. YA NO LE LLAMÉIS MALO, LLÁMALE TODO BUENO, TODO BUENO Y ASÍ SERÁ, A LO QUE LE LLAMAS MALO TE DA UNA EXPERIENCIA, A LO QUE LE LLAMAS BUENO TE DA OTRA EXPERIENCIA.**

[20001008] Benditos sean, mis bien amados, Yo os les inundo de este mi amor, y de esta saludable energía, así vengo Yo a inundar a vosotros mentecitas, a vuestra alma, a vuestro cuerpo para que tengas ese fulguroso amor dentro de vuestro SER. Así es como Yo vengo ante vosotros con este mismo amor, con este mismo afán, que vosotros poco apoco encuentres ahí en tu mismo SER, tus mismas cosas, tus mismas cosas, te digo, porque todo lo que vos tenéis es tuyo todo lo que vos habéis conquistado es tuyo, todo lo que habéis conquistado es tu conquista. Porque vosotros mismos no eres de ayer, no eres de hoy, vosotros mismos vienes de tiempo en tiempo. Vosotros mismos eres vuestro propio creador de vuestra vida.

Pues he aquí, solamente os invito a que tomes esta verdadera consciencia, esta verdadera certeza dentro de tu SER, dentro de tu SER que es tu alma y la puedas traer a tu mente, puedas traerla hacia afuera, a tu alrededor en tu vida, para que puedas armonizar todas tus cosas. Mis hermanos míos a quien tanto os he buscado para hacerte saber sobre ti mismo, para hacerte reconocer en ti mismo que eres todo. He aquí, benditos míos, Yo os les bendigo, Yo os les saludo con este mismo fraternal amor y Yo os te sigo invitando a que dentro de tu SER te sigas reconociendo a ti mismo para que sigas alcanzando los peldaños que os hacen falta para ti. Puedes ahí en tu SER conquistar lo que deseas, pero esa conquista la que vos queréis, eres tú mismo, de ti nace todo lo que vos queréis ser y vos mismo lo realizas para entrar en ello, entendedlo bien que quiero que partas desde tu espíritu, quiero que desde ahí tomes el mando, quiero que desde ahí tomes tu postura real para que puedas manejar todas las cosas, todo, si bien, hay algo que no pudieras manejar, es algo que habéis olvidado.

Pero de cierto te digo, que todo ha salido de ti, todo es tuyo. Y he aquí, te digo, toma esta plena consciencia y allí te reconocerás, este ha sido mi afán durante tantos años, durante tantos tiempos que vosotros te reconozcas, que vosotros conozcas que todo lo de afuera es tuyo, que todo lo que buscas es tuyo, porque vos mismo lo habéis realizado. Pues, he aquí, todo es tuyo, todo lo que vive tu SER y todo lo que quiere vivir y todo lo que ha vivido, eres tú creando, creando todas las formas, creando todos los caminos, creando todos los tiempos, eres tú, mi pueblo bendito, eres tú el creador de tu mundo, el creador de la vida, el creador de ti mismo, el creador de tus cosas y de todo lo que quieras ser, serás, todo, mi pueblo, y siempre lo has sido, nada más en discordancia contigo mismo.

Pero, Yo os te digo, que todo lo que has querido ser, has sido, todo lo que hoy eres, eso eres y todo lo que en el mañana quieres ser para vos, también es tuyo. Ya os te digo, todas las cosas que miras a tu alrededor, es cada uno de lo que pensaste ayer, es lo que así pensaste ayer y hoy se cumple y

todo lo que hoy así pienses, así creas para mañana, mañana se dará. No lo dudes, jamás lo dudes en tu alma y en tu SER, solamente di que así es en tu alma, di que así eres vos mismo y así será. Porque en estos tiempos vosotros queréis hermanarte con tus hermanos, no tan solo de la tierra, no tan solo con vosotros mismos, sino con todo lo demás que vive, que dices no conocer, pero Yo os te digo que lo conoces, solamente es que no recuerdas un poquito; pero de cierto te digo, todo es conocido, es la misma separación lo que te hace, la lejanía eres tú mismo.

Pero hoy vos podéis ir acortando esa distancia, podéis ir reduciendo poco a poco a través que vos mismo te vayas reconociendo como el Creador, como el Hacedor de tu misma vida, de tu mismo mundo, el Creador de las cosas. Porque vos mismo habéis creado el tiempo, habéis creado el mañana, habéis creado el ayer, vosotros mismos eres el creador de aquello, de la distancia, de la separación, eres vosotros mismos. Habéis creído en la distancia y la distancia se ha hecho, habéis creído en la separación y se ha hecho; por eso ves lejos a tus hermanos, ves con separación a tus hermanos, no tan solo de este plano, sino también el de todos los demás. Porque doquier hay vida, hermanos míos, doquier hay vida, solamente que tienes que aprender a observar, a observarte en ti, obsérvate en ti mismo como el TODO, como el TODO y todo lo observarás y verás que en doquier hay vida. No hay un lugar solo, aunque tus ojos materiales vean una soledad, en un espacio hay vida, solamente es que a su nivel, al nivel que está rigiendo ese planeta, ese es su nivel. Que para vosotros lo ves como sin vida, pero tiene una vida, están viviendo tus hermanos allí; así en todos los planetas, en todas las cosas, si aún en la tierra, aquí en tu mundo, todavía la desconoces. Porque Yo os te digo, que una parte le has conocido, una parte has conocido que hay vida, pero falta la otra parte.

Pues he aquí, que vos debéis afinar tus sentidos, todos tus sentidos debéis afinarlos para que puedas observar paso a paso cómo se reproducen, tanto vos mismo, como todo lo que existe de lo que hay en tu tierra. Así como aquí, allá y en todas partes, así viven tus hermanos y no dudes que tus hermanos, que muchos, infinidad de otros planetas, también viven como vosotros, no con este cuerpo, pero si con tu mismo pensar, pensando que son ellos los que son vivientes nada más, dejando atrás a los demás, así como vosotros lo habéis pensado alguna vez. Pero he aquí, ya sabéis vosotros que en todo hay vida, solamente a su mundo, a su estado de conciencia están viviendo, así como esta tierra, así como hoy, así como vosotros.

Amados míos, por eso Yo os te digo, abran bien todos vuestros sentidos, estense atentos a vosotros mismos, si cada uno está atento a sí mismo, puede ver lo que está a su alrededor, puede sentir lo que está llegando a su lado. Y Yo os les digo, no hay distancia en la vida para el espíritu consciente, para el espíritu consciente de luz no existe la distancia, todo está a su lado conectado, porque todo es una conexión divina que os une y todo está y todo llega y todo vive a vuestro lado, como vos vives a vuestro lado de todos tus hermanos, sin darse cuenta están viviendo unidos, juntos. He aquí pues, hoy a vosotros vengo a acercarme un poco más, ya que vosotros habéis elegido querer progresar, querer conocer más allá de tu SER, más allá de tu vida, más allá de tu estado de conciencia hasta donde vos mismo eres consciente. Pero más allá, allá en tu inconsciencia están viviendo todos los mundos, todas las humanidades, todo SER, todo SER que vive, porque ya os te digo, no hay un lugar que esté deshabitado, todo tiene vida. Quizás los ojos de tu alma y de tu cuerpo no los puedan observar, pero ahí los ojos de tu espíritu puedan saber que todo es vida.

Hermanos, os he aquí, como Yo os vengo a unificarles con esta bendita tierra, con este mundo, con este plano donde estás y a unificarte contigo mismo para que ya no desconozcas nada. Pero es necesario que vosotros te conozca a ti, verdaderamente te conozcas para que no desconozcas nada; es necesario que te ames para que lo ames todo, es necesario que ahí en tu SER seas tú mismo la vida para que sepas que todo vive, sí, mi pueblito bendito.

Pues Yo os les digo, que cuando busques las demás vidas, no las busques por fuera, porque todo está dentro de tu espíritu, todo está en tu alma, todo está en tu SER. Ahí cuando busques a mi Padre, a Dios, búscalos en ti mismo y ahí está contigo y ahí lo encontrarás, ahí lo encontrarás cuando hablas de buscarlo y ahí está cuando ya no lo buscas, cuando ya es en tu corazón, en tu SER. Pues he aquí, así mismo y también a Mí, cuando me busques búscame en tu SER y ahí estoy Yo en lo más

profundo de tu SER, ahí en vuestro espíritu Soy Yo a vuestro lado, porque Soy Yo la luz, la luz es el mismo conocimiento, es la misma sabiduría y eso Soy ahí en vuestro SER, en vuestro espíritu. Estoy con todos, no nada más con vosotros los humanos, también con todo mundo, a todo nivel, también con todo Señor estoy a vuestro lado observándote, reanimándote en tu progreso, reanimándote en tu forma evolutiva, en tu transformación que vas llevando poco a poco. Allí Soy Yo a vuestro lado, ahí estoy Yo contigo, porque Yo Soy tu fiel amigo, tu fiel hermano, como vos queráis tomarme, como vos queráis llamarme, Soy Yo con vosotros. Y jamás os he dejado, he seguido tus pasos desde tu nacimiento, no el nacimiento de tu cuerpo, sino el nacimiento de tu espíritu, el día en que vos naciste, amados míos. He ahí, desde ese momento Soy Yo con vosotros y vengo siguiendo tus pasos, tus pasos de experimentación, tus pasos de transformación y así vienes transformándote poco a poco en lo que vos quieres ser, sí, hoy, hoy ya quieres salir de una transformación que hiciste, sí, mi pueblito. Y dentro de tu mundo, dentro de tu SER habéis venido eliminando mundos que vos creaste para ti. Hoy vienes creciendo, vienes saliendo desde esos mundos hasta encontrándote contigo en otro mundo, porque vos eres mismo tu propio Creador, el Creador de tu mundo.

**¿Cuántas vidas has pasado? ¿Cuántos mundos has vivido? Infinitudes de mundos. Así has venido existiendo, eres el mismo, nada más que no habéis podido tomar la conciencia exacta, te habéis perdido por un momento, pero hoy quieres retomar tu posición, esa posición de ser el Creador, de ser la Vida, sí, pueblito bendito. Por eso hoy quiero despertarles, que despierten ya, no del sueño físico, sino del sueño de tu alma. Es que te habéis hecho tanto a lo desconocido, es que habéis creado lo desconocido y por eso no te habéis conocido a ti mismo porque vos creaste tu propio mundo de desconocimiento. Pero hoy tómallo, hoy acéptate, obsérvate y verás cómo vienes saliendo, cómo vienes haciendo tus cambios poco a poco, lentamente de acuerdo a tu movilización que tengas en tu SER.**

**Pero acéptense verdaderamente en su propio interno y se verán en sí mismo, verán sus propias creaciones, verán vuestras vidas pasadas, todas vuestras vidas pasadas y sabrás que no has sido otra cosa que tú viviéndolas, creándolas y viviéndolas. Así como hoy, así como en este tiempo en el cual Yo les encuentro, así como quieres vivir el día de mañana. Pues verdaderamente nadie os te da un mundo, nadie; el mundo que vos queréis, es un mundo que formarás tú mismo y ahí vivirás como lo has venido haciendo siempre, porque nadie te ha puesto en ningún lado, eres tú mismo; eres tú mismo, nadie ha formado, nadie ha estructurado una vida para ti, eres tú mismo quien la habéis venido haciendo. Pues por eso te digo, encuéntrate a ti mismo, conócete verdaderamente y acéptate como el verdadero creador de tu propio mundo, y ahí no habrá nada, ni nadie quien pueda derrumbarte a ti mismo, solo tú, solo tú mismo podéis hacer y deshacer, solo vos mismo podéis cumplir y no cumplir, porque sois vosotros mismos los que edificas una cosa, nadie puede derrumbar tu mundo, solo tú mismo, nadie puede matarte a ti mismo, solo tú mismo.**

Es por eso que en aquellos tiempos Yo os dije: “No temáis al que pueda matar tu cuerpo, teme al que pueda matar a tu propio SER”. Eso eres tú mismo, porque es aquí, eres tú mismo el responsable de tus mismos actos, de tu misma vida. Mi Padre no tiene cargos sobre ti, ni pone, ni tiene, ni quita. Mi Padre solamente os te deja ser que vos queráis ser. Pues he aquí, por eso hoy Yo mismo quiero decirles a todos lo que me estáis escuchando, no hay responsables en tu vida, solo tú mismo eres, eres el propio responsable de tu misma vida, de tu mismo SER. No hay casas ni reinos edificados para ti, y si ya lo hay, eres tú mismo quien lo habéis edificado en tu espíritu para ser y vivir el tiempo necesario ahí para edificar otro. Por eso hoy a vosotros os digo sobre el infierno y la gloria, toda mi amada humanidad lo busca por fuera, piensa ver el reino, piensa ver el infierno, no, mi pueblo. Ya vosotros no lo busquéis así, porque de ello el reino y el infierno eres tú mismo, el reino y el infierno son dos cosas que salen de ti, dos creaciones que salen del Creador, pero como vos eres el Creador, de vos salen.

**Amados míos, ves a los Ángeles, a los Arcángeles, sabes dónde están, sabes qué hacen, sabes que viven una vida diferente a la de vosotros, éstos han hecho su vida así. Vosotros también la estás haciendo así como hoy, como este momento, como el ayer, como el mañana, eso eres vosotros mismos. Pues, en verdad, Yo os vengo a decirles para que toméis más responsabilidad sobre sí**

mismos, porque sois vosotros los responsables de todo, de cada uno de tus actos. Pues he aquí, así como vosotros otros planos hay, muchos, infinidades, que Yo os te digo que lo único que han visto mis hermanos que son los tuyos, que son aquellos hermanos, son poco, pero Yo os les digo que hay muchos, no hay deshabitación, todo es habitado y todos son tus hermanos, todos. Si hubiera unos rebeldes, es por vosotros también, pero si vos les das la mano, se hacen, se convierten, se transforman, hacen una vida como vos, como la tuya. También están unos en busca de su superación, como vosotros, en busca de su conocimiento, de conocerse a sí mismos como verdaderamente son el Creador. Así verás a muchos y así muchos y todos son, solamente que en niveles, a niveles, a estados de conciencia van tratando de encontrarse a sí mismos, dicen ellos van tratando de ver a Dios, pero es de verse a sí mismos, así como vosotros dices también buscar a Dios.

Quizás hoy muchos de vosotros no comprendas todo esto, pero el día de mañana lo entenderás, lo reconocerás en tu alma y verás y te verás a ti mismo; sabrás que tú mismo eres el Padre, también eres el Hijo, también eres el Espíritu Santo, también eres todo, sí, mis bien amados. Todos se habrán de reconocer así para que ya no anden perdidos en la vida. He aquí, sigan luchando vosotros por conocerse a sí mismo, no por conocer a nadie, no, por conocerse a sí mismo. Sigam vosotros por amarse a sí, no por amar a los demás, aunque se oye egoísta la palabra, pero es que primero debes amarte para que después, sin pronunciar la palabra amor, lo estés haciendo, porque eres tú manejándote en ese sentido, en esa obra. Pero sois vosotros mismos los que tenéis que amarte, que conocerte, para conocer a tus hermanos también y para que tus hermanos te conozcan ti y se reconozcan juntos como los creadores de su propio mundo. Quizás hoy muchos de vosotros no podáis entender esta gran verdad por tu estado de consciencia donde estás viviendo, pero esto te lo digo para mañana, porque el día de mañana estarás en un lugar y lo habrás de reconocer exactamente. Hermanos míos, Yo así vengo a convivir con vosotros, vengo a estar con vosotros, vengo a envolverles con este mi amor, con esta mi paz que Soy Yo mismo. Y vengo a darles la sabiduría que es tuya, nada más que la has dejado olvidada, Yo te la vengo a traer.

Benditos sean todos vosotros y toda mi amada y bendita humanidad y todo lo que vive, todo lo que existe sean benditos, Yo os deseo fervientemente que puedan alcanzar otros peldaños en este tiempo, en esta vida, puedas remontarte a otros peldaños más, a otros nuevos horizontes donde verás tu vida colmada, pero esto eres tú mismo quien lo harás. Porque en la vida sagrada, en la vida divina no hay nadie quien haya llevado, todos los que están son ellos, son ellos mismos los que han llegado. Acá en el mundo sagrado no se lleva a nadie, nadie compra un reino, nadie compra el paraíso, no, mi pueblo, porque el paraíso lo tenéis que formar y hacer vosotros mismos. Porque aunque veas a los Ángeles en un paraíso, esto es de ellos, esto es lo que ellos han hecho para sí mismos, han hecho su casa, así como vosotros haceis una casa aquí en este mundo, en esta tierra. Pero esa casa es tuya, no de aquel que no la ha hecho, aquél para que diga que tiene una casa, tendrá que hacer una casa, así como vos ya la hiciste, tendrán que hacerlo los demás así.

Pues he aquí, dense cuenta de sí mismo, vivan la realidad, vivan esta otra vida, esta otra realidad que es tuya. Hermanos y siempre estés despierto, despierto en vuestro espíritu, te digo, atento en vuestra alma, en vuestros sentimientos, nada debéis hacer que no lo sienta tu corazón, todo es, porque todo es salido de tu SER, lo bueno y lo malo, así le llamáis vosotros y así te lo digo Yo, pero Yo os te digo que lo bueno y lo malo es una misma cosa, porque nacen de ti estas dos frases y estas dos acciones nacen de ti, bueno y malo, sí. Ya no le llaméis malo, llámale todo bueno, todo bueno y así será, a lo que le llamas malo te da una experiencia, a lo que le llamas bueno te da otra experiencia. Pues he aquí, es parte de tus cambios, es parte de tus evoluciones, de tu buena transformación, es parte de conocerte a ti mismo lo que puedes hacer, y todo lo podéis hacer. Todo lo que te pone en contra ti y todo lo que no te pone, porque al final es tuyo y es a ti mismo a quien te pones en forma.

Pues he aquí, todo esto es lo que Yo os te quiero decir para vosotros, Yo no vengo a hablarte de nadie, vengo a hablarte de ti mismo porque todo esto está en tu SER y no lo habéis podido observar, es tu mismo mundo, son tus mismas cosas y no os vengo a juzgarte, solo vengo Yo a dialogar contigo, a convivir con vosotros un momento más para que sepas que no estás solo en tu mundo, que está todo en tu SER. La soledad es lo desconocido, es una creencia misma que vos has

formado por el desconocimiento que todo es contigo, pero vos no lo habéis creído así, pero más adelante lo irás conociendo y lo irás reconociendo en tu alma. Ya os te digo, nada hay que no sea tuyo, lo que le llamas malo y lo que le llamas bueno, eso es tuyo y tú mismo lo habrás, lo que no te guste lo habrás de derrumbar, porque nadie puede derrumbar tu mundo, tu vida, ciertamente solo tú mismo.

Es por eso que Yo solamente he permanecido a tu lado viendo tu vivir, viendo tu mundo, y solo esperando a que vos queráis conocerme para que Yo te dé, para que Yo te haga recordar sobre tu mismo mundo, sobre tu misma vida. Es por eso que ves en tu propio mundo infinitudes de estados de conciencia. Pero he aquí, cada da quien vive lo que gusta vivir y así vive. Quizás en ese momento vosotros solo vivas el momento, pero luego te habrá de surgir otra clase de vida, es como el gran criminal que vive ese mundo, matar es su vida, matar es su mundo; pero este, el día de mañana ha de recordarse a sí mismo y ha de querer dejar ese mundo para entrar a otro. Así mismo como vosotros, podéis saber vosotros si ayer en otra vida, ¿a cuántos dices mataste? Pero hoy has elegido una nueva vida, has elegido un nuevo mundo para vivir, has creado otro nuevo mundo donde estás viviendo. Así cada uno de tus hermanos vivirá su mundo hasta donde quiera vivirlo, así como vosotros estás viviendo hasta donde quieres vivir y estás dispuesto a vivir otro porque así lo va decidiendo tu SER. No os te hago decidir Yo, Yo solamente os hago recordarte de tu gran esplendor, de tu gran vida.

El ayer ya os no importa, importa este momento, si ayer fuisteis bueno, pero hoy, hoy verdaderamente has encontrado un mundo en tu SER para habitarlo, un mundo cruel, esto vivirás y eso es lo que cuenta, el ayer ya fue ayer, hoy es hoy y mañana es mañana, eso porque así está fundamentada tu vida. Y Yo solamente observaré tu mundo y tú también observarás el mío, y solamente si quieres platicar de mí cuando, si quieres que Yo te hablé de mi mundo, te hablaré y te diré cómo Soy; y vos si queréis hablarme del tuyo, también me hablarás cómo eres y me dirás si quieres cambiar o no. Porque entonces es tu decisión, eres tú mismo el actor de tu vida, de tu mundo, nadie más, no es mi Padre el que te pone en el lugar, sino vos mismo eres el que te pones en el lugar, no es mi Padre el que crea el lugar, sino tú mismo el que lo creas y vives en él. Pues he aquí, mi gran deseo es que seas consciente de esa gran verdad.

Este es mi mensaje, este es mi amor que Yo os tengo para vosotros, vivan en paz, vivan en amor, vivan otro mundo donde sientan que sois Creadores, que podéis vivir muchos mundos como los que has vivido, mejores como el ayer, todo. He aquí pues, Yo les bendigo, Yo les amo, Yo les espero en mí SER, Yo estoy a la vanguardia de cada uno de vosotros, estoy con vosotros conviviendo. He aquí, pues, con toda mi amada humanidad, con todo SER que vive, con todo planeta donde son, donde Yo Soy también. Así mismo, como vos estás armando un nuevo mundo, también tus hermanos de otro planeta a su nivel están armando su propio mundo también. En distintos cuerpos y en distintas formas, porque cada uno elige su forma de vida, pero esto no quiere decir que no sean iguales, es lo mismo que buscas vos, buscan tus hermanos, buscan llegar ser el verdadero SER, buscan llegar conocerse como vos también queréis conocerme, buscan querer conocer a mi Padre, como vos queréis conocerlo. Y una de las sorpresas mayor que tanto vos te llevarás como mis hermanos, como los de todo ser, será que no podrán encontrar a mi Padre, no, mi pueblo, pero podrán ver muchas cosas, todo, y la sorpresa será verse a sí mismo como el Padre, como el Creador de la vida. La sorpresa será verse creando el universo, creando todas las cosas, todo lo que ven tus ojos, todo lo que alcanzan a ver tus ojos físicos, tus ojos de tu alma, todo sabrás que es tuyo y ahí habrás de reconocerte como ellos, como el Padre, y mi Padre, ¿dónde está? Dirás; éste, si no te habrás conocido quedará oculto en lo profundo de tu SER, pero ahí está Él, amados míos.

Benditos sean todos, que la paz divina esté y vaya con vosotros y vosotros te unifiques en ella y seas ella misma y donde quiera que vayas puedas derramar tu luz y tu vida. Benditos sean, pues todos.

*-Habla el hermano Ciprian: Maestro, quiero hacerle una pregunta, Maestro, acabo de tener una experiencia muy bella, he conocido un templo donde están los ángeles, los arcángeles. Me vi subiendo unos escalones de ese templo, me veo vistiendo de blanco, me pusieron una capa*

LO BUENO Y LO MALO ES UNA MISMA COSA, PORQUE NACEN DE TI, YA NO LE LLAMÉIS MALO, LLÁMALE TODO BUENO Y ASÍ SERÁ.

*blanca y me pusieron un libro abierto en la garganta, un baúl abierto en el centro de mi cabeza, una espada en mi corazón, me llenaron los brazos de verde y me colgaron una cruz de madera.*

Bendito seas, amado mío, todo ello eres tú mismo, todo ello ahí está plasmada tu vida, todo lo que habéis hecho y todo lo que seguirás haciendo, todo ello es cada una de las vidas que has vivido, eres tú mismo, mi bien amado. Sigue hacia adelante, te seguirás observando a ti mismo como todas las cosas. Verdaderamente todo eres tú mismo, todo ello eres tú mismo, es todo lo que habéis hecho y todo lo que vas hacer, son tus propias herramientas que habrás de usar en tu vida, es todo lo que has usado, también es la elevación que vas buscando poco a poco, es tu gran conocerte a ti mismo. Así estás buscando elevarte a otros peldaños y nunca dudes en encontrarlos, porque ya estás puesto en el camino. Verdaderamente son tus herramientas, son las mismas que usaste ayer, son las mismas que usas hoy, solamente que transformadas para vos mismo.

Yo os te bendigo, Yo os te saludo, como saludo y bendigo a todos mis hermanos, a toda mi amada y bendita humanidad, a todo SER que vive, a todo SER que busca, como vos habéis buscado, tú misma identidad; así todo SER habrá de encontrarlo, habrá de encontrarse a sí mismo. Benditos sean todos, sigue escuchándome en tu SER, lo que más pueda Yo descifrar en tu SER. Yo hasta aquí os dejo, benditos sean todos y hasta pronto, mis bien amados.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

\*\*\*\*\*

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de "El Libro de la Verdad"

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.